

## 行政官庁へのLPG車の導入事例（第1回）

平成29年3月に神奈川県庁に日産NV200が導入されています。



また、山形県酒田市にあるケイテック(株)は、酒田市役所に平成26年9月にトヨタプリウス・LPG／ガソリンハイブリッド車を、平成27年8月にトヨタサクシード・LPG／ガソリンハイブリッド車を納入し、今回LPガス自動車普及促進協議会等が作成した「災害時にも活躍するLPガス自動車」のパンフレットを用いて山形県下の自治体等行政機関にLPガス自動車の普及促進活動を積極的に推進すると言っておられます。



平成26年9月の酒田市へのLPGハイブリッド車の納入式の様子  
丸山酒田市長と小松ケイテック(株)社長



平成27年8月にケイテック㈱から酒田市に納入されたトヨタサクシードLPG/ガソリンハイブリッド車。

上記の他に、29年5月に大分県庁にトヨタプロボックスLPGバイフューエル車が1台導入されています。

また、数年前になりますが、群馬県庁に同じくトヨタプロボックスLPGバイフューエル車が1台導入されています。

更に、岩手県花巻市役所には（有）マイカープラザよりプリウスαLPG/ガソリンハイブリッド車2台とプリウストLPG/ガソリンハイブリッド車1台の納入実績があります。